

奥出雲町手をつなぐ女性の会設立総会が九月十四日、横田コミニティセンターで開催されました。手をつなぐ女性の会は、町内の女性団体が連携して魅力ある地域づくりを進めていくことを目的として結成され、会員数は千十五人です。総会には絲原県議をはじめ多くの来賓、会員が出席し、会長に就任された赤水照子さんからは「心を通わせ手を取り合つて様々な問題に取り組み、幸せに暮らせる地域づくりで楽しい町を目指し

奥出雲町手をつなぐ女性の会の活動していくたい」と挨拶がありました。また総会終了後には、澄田知事から「奥出雲から開く新時代」と題した記念講演が行われました。知事は、自身が船通山に登った経験をもとに「人と自然との共生を考えながら地域の環境保全意識を牽引し、次の世代に引継いでほしい。より良い暮らしと環境を目指す取り組みが、この地から育つていくことを期待します」と講演されました。

魅力ある地域づくりを 奥出雲町 手をつなぐ女性の会 設立



▲ 設立総会の様子

秋空のもと 元気につれー

第26回 島根県ホッケー選手権大会



元気いっぱいにプレーする小学生
庫国体に横田高校男女、成年男子チームがそれぞれ出場することから国体選手激励会が行われました。

また今年の兵庫国体に横田高校男女、成年男子チームがそれぞれ出場することから国体選手激励会が行われました。

ホッケー選手団の健闘を祈り、絲原島根県

大会成績

●男子一部

優勝 馬木クイツカーズ
準優勝 横小ストライカーズ

●男子二部

優勝 横小パイレーツ
準優勝 馬木ファイターズ

●女子一部

優勝 馬木ウイング
準優勝 烟上ブルーファイターズ

●女子二部

優勝 みなりスポーツ少年団
準優勝 烟上ブルーファイターズ

成年男子チーム
選手を代表し
渡されました。

学年、経験年数等により分けられた一部と二部に三十二チームが参加しました。今年の大会にも会場に多くの保護者、関係者が駆けつけ、児童達は声援を受け元気にプレーしました。

内田主将からは「全国に誇られるホッケー場を整備して頂き、例年以上に充実した練習がきました。この成果を国体で発揮し、町民の皆様の期待に応えられるよう頑張ります」と決意の言葉がありました。